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BITTE TU GRAZ/EAM – RABATT ERFRAGEN. / PLEASE ASK FOR TU GRAZ/EAM– DISCOUNT. 

 

FUSSNÄHE ZUM INSTITUT / WALKING DISTANCE TO INSTITUTE 

 

 

STAR INN HOTEL GRAZ *** 

 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge) 
 ca. 15 Minuten zu Fuß, 5 Minuten mit der Straßenbahn oder 5 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 15 minutes walking, 5 minutes by tramway or 5 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM 74 € / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM 92 € 

 

Zentrumsnahe und ruhige Lage, 1600 m von der Innenstadt entfernt und zur Stadthalle. 101 vollklimatisier-

te komfortable Zimmer, größtenteils mit Balkon.  

The Hotel Mercure Graz is centrally located within a quiet environment, at 1600 m from the city center and 

city hall. It has 101 air-conditioned comfortable rooms, mostly with balcony. 

 

 

HOTEL STADTHALLE JOHANNES ** 

 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (erste 5 Stunden gratis)/ WLAN in all rooms (first 5 hours free of charge) 

 ca. 15 Minuten zu Fuß,5 Minuten mit der Straßenbahn oder 5 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 15 minutes walking,5 minutes by tramway or 5 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM € 49 / € 59 (double room single use) / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM € 72 

 

Gutbürgerliche Frühstückspension in zentraler Lage nahe der Grazer Messe und der Technischen Universi-

tät, wenige Minuten vom Zentrum der Altstadt entfernt.  Alle Zimmer mit Dusche, WC, und Zugang zu 

Sauna, Fitnessraum und Solarium.  

Friendly bed-and-breakfast near Graz exhibition center located only a few minutes from the city center (Old 

Town).  All rooms are with shower, WC and access to a sauna, fitness room, and solarium. 
 

Waltendorfer Gürtel 8-10 
8010 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316826300 
E-Mail graz@starinnhotels.com 

Münzgrabenstraße 48 
8010 GRAZ, AUSTRIA 
Tel+43 316 837766 

E-Mail stadthalle@aon.at 

mailto:stadthalle@aon.at
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AMEDIA HOTEL GRAZ **** 

 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge) 

 ca. 20 Minuten zu Fuß, 20 Minuten mit der Straßenbahn oder 10 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 20 minutes walking,20 minutes by tramway or 10 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM 71 € / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM 91 € 

 

Das Hotel steht für ein frisches und modernes Konzept direkt gegenüber der Messe sowie der Stadthalle 

Graz. Alle anderen wichtigen Plätze können leicht und in kurzer Zeit erreicht werden. Das Hotel verfügt 

über 115 Zimmereinheiten, eine Bar, sowie eine Lounge, Sauna und Tiefgarage.  

The hotel offers a fresh and modern approach directly next to the congress& event center of Graz.  All other 

major places can be easily and quickly reached. The hotel has 115 rooms, a bar and a lounge, sauna and 

underground parking. 
 

 

INNENSTADT / CITY CENTER 

 

 

HOTEL GOLLNER **** 
 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge)  
 ca. 25 Minuten zu Fuß, 15 Minuten mit der Straßenbahn oder 15 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 25minutes walking,15 minutes by tramway or 15 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM 94,50 € / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM 146 € 

 

Im Zentrum von Graz, im Bereich der Fußgängerzone, nur wenige Gehminuten entfernt von allen 

kulturellen, wissenschaftlichen und gesellschaftlichen Treffpunkten, finden Sie das familiär geführte Hotel 

Gollner.   

In the centre of Graz, close to the pedestrian area, just a few minutes’ walk from all major cultural sights, 

you will find the friendly, family-run Hotel Gollner.  

Conrad von Hötzendorf Straße 60 
8010 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316 24555 0 
E-Mailgraz@amediahotels.com 

Schlögelgasse 14 
8010 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316 822521 0 
E-Mailoffice@hotelgollner.com 

mailto:graz@amediahotels.com
http://www.hotelgollner.com/anfrage.asp
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HOTEL WEITZER **** 
 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge) 

 ca. 40 Minuten zu Fuß,25 Minute mit der Straßenbahn oder 15 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 40 minutes walking,25 minutes by tramway or 15 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM € 73 / DOPPELZIMMER MIT EINZELBELEGUNG / DOUBLE ROOM SINGLE USE  

Klassik € 93 ; Klassik Rubin € 123 / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM € 98 

 

Ihre Suche nach einem lässigen, modernen und sympathischen Hotel in Graz hat ein Ende, wenn Sie sich  

von einem Hotel mehr erwarten als ein schönes Zimmer mit Bett.  Z.B. ein nicht alltägliches Frühstück im 

Engelreich, ein Restaurant, das Steirisches serviert oder eine angenehme Bar mit cooler Lounge. 

Your search for a modern, friendly hotel in Graz is finally over, provided that you expect more from a hotel 

than just a great room with a bed: for instance, a not-exactly ordinary breakfast, a restaurant with real 

Styrian food or a pleasant bar with a cool lounge. 
 

 

HOTEL ZUM DOM **** 
 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge) 

 ca. 30 Minuten zu Fuß, 20 Minuten mit der Straßenbahn oder 15 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 30 minutes walking, 20 minutes by tramway or 15 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM € 84 / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM € 124 

 

Individualität wird beim Hotel zum Dom groß geschrieben, nicht nur bei der Einrichtung, sondern vor allem 

beim Service. Ihr Aufenthalt wird zu einem besonderen Erlebnis gemacht, und Ihnen werden Ihre Wünsche 

von den Augen abgelesen. Das Gourmet-Frühstücksbuffet ist genau der richtige Start in Ihren erfolgreichen 

Tag, oder sie bringen Ihnen Ihr Frühstück ans Bett.  

Individuality is a key word for the Hotel zum Dom, not only for describing the interior of the house, but 

notably concerning our services. We aim to make your stay as comfortable and memorable as possible, 

offering you a historic ambience and charm and allowing you to enjoy a personalized service. 

 

Grieskai 12-16 
8020 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316 703-0 
E-Mail hotel@weitzer.com 

Bürgergasse 14 
8010 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316 824800 
E-Mail domhotel@domhotel.co.at 

mailto:hotel@weitzer.com
mailto:domhotel@domhotel.co.at
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NÄHE HAUPTBAHNHOF / CLOSE TO MAIN TRAIN STATION 

 

 

HOTEL DANIEL *** 
 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge) 

 ca. 60 Minuten zu Fuß, 30 Minuten mit der Straßenbahn oder 20 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 60 minutes walking, 30 minutes by tramway or 20 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM € 72 (double room single use) / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM € 83 

 

Im Hotel Daniel finden moderne Reisende alles, was sie brauchen, um flexibel und schnell zu bleiben.  

Durchdachte, fokussierte Reduktion könnte man dazu sagen.  

At Hotel Daniel, the modern traveler finds all needed to remain flexible and able to act fast. One could call it 

well thought-through, focused reduction.  
 

 

HOTEL IBIS *** 

 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (kostenpflichtig) / WLAN in all rooms (chargeable)  

 ca. 60 Minuten zu Fuß, 30 Minuten mit der Straßenbahn oder 20 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 60 minutes walking, 30 minutes by tramway or 20 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM 70-90 € / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM 88-117 € 

                                 

Ein architektonisch außergewöhnliches Hotel in zentraler Lage am Grazer Bahnhofsvorplatz.  Das neu 

erbaute Hotel verfügt über 108 klimatisierte Zimmer.  Die gemütliche Hotelbar ist 24 Stunden geöffnet und 

steht den Gästen für Getränke und kleine Imbisse zur Verfügung.   

A new hotel with a striking architecture centrally located next to the main train station.  The hotel has 108 

fully air conditioned rooms and a bar serving drinks and snacks around the clock.   

 

 

Europaplatz 1 
8020 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316 711080,  
E-Mail hellograz@hoteldaniel.com 

Europaplatz 12 
8020 GRAZ, AUSTRIA 
Tel+43 316 7780 
E-Mail h1917@accor.com 

mailto:hellograz@hoteldaniel.com
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IM GRÜNEN VORORT/ IN GREEN SUBURBAN GRAZ 

 

 

HOTEL STOISER **** 
 

 
 

 WLAN in allen Zimmern (gratis) / WLAN in all rooms (free of charge)  

 ca. 90 Minuten zu Fuß,45Minuten mit der Straßenbahn oder 20 Minuten mit dem Taxi zum Institut /  

c. 90 minutes walking,45 minutes by tramway or 20 minutes by cab to the institute  

 EINZELZIMMER / SINGLE ROOM € 67 / DOPPELZIMMER / DOUBLE ROOM € 49 

 

Um Leben, Arbeit und Entspannung zu verbinden, bieten das Ihnen das Hotel Stoiser höchsten Wohn- und 

Schlafkomfort, die Ihnen das Wohnen schmackhaft machen.  Aufwachen und genießen, das tolle Frühstück 

lädt zum genussvollen Verweilen ein und erleichtert Ihnen den Start in den Tag. Entspannen und 

Wohlfühlen nach einem anstrengenden Arbeitstag tut gut und ist wichtig für Körper, Geist und Seele. Die 

Benützung der kunstvoll gestalteten Saunalandschaft ist im Zimmerpreis enthalten.  

Combining life, work and relaxation, Hotel Stoiser offers the best comfort to make your stay most enjoyable. 

Waking up and indulging, the breakfast makes the start of the day easier. Relaxing and unwinding after a 

busy day is essential for the body, mind and spirit. Use of the creatively designed sauna area is included in 

the price. 

 

 

Mariatrosterstraße 174 
8044 GRAZ, AUSTRIA 
Tel +43 316 392055 
E-Mail graz@stoiser.com 

mailto:graz@stoiser.com

